



## PULSOPOLÍTICO



### APRUEBAN PRESUPUESTO EN LO GENERAL

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**E**ntre reclamos de la oposición por recortes a salud y seguridad pública, y más recursos a proyectos de infraestructura prioritarios del anterior Gobierno, el dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación para el año próximo, en el que se proyecta un gasto total del Gobierno federal por 9.3 billones de pesos, fue aprobado en lo general por el pleno de la Cámara de Diputados y anoche se discutía en lo particular.

Se incluyeron reasignaciones al proyecto original por un monto de 44 mil millones de pesos, recortes por 14 mil millones de pesos al Poder Judicial de la Federación y de 13 mil 476 al INE, y para impugnar el contenido del dictamen se inscribieron diputados del PAN, PRI y Movimiento Ciudadano para abundar en las impugnaciones que anticiparon en la discusión en lo general.

#### DE ESTO Y DE AQUELLO...

**Con el asesinato del magistrado** Edmundo Román Pinzón, expresidente del Tribunal Superior de Justicia de Guerrero, ayer en Acapulco, y el fallo del Tribunal Electoral que impedirá a Patricia Aguayo, vocera de los Trabajadores del Poder Judicial de la Federación, participar en la elección por una magistratura, éste vuelve a recibir severos golpes, en medio de la oleada de críticas, quejas y rechazos por la aprobación de la reforma que desmanteló a éste.

**Román Pinzón salía de los juzgados** de Caleta, ubicados en el fraccionamiento Las Playas en el puerto guerrerense, cuando tras abordar su auto, varios hombres le dispararon y huyeron, de acuerdo a informes de la Fiscalía General de la violenta entidad, con el ofrecimiento de que se investigará y dará con los homicidas.

**En el caso de la maestra Aguayo**, ella impugnó ante los Comités de Evaluación del Poder Ejecutivo y del Legislativo la imposibilidad de inscribirse en línea para participar en la próxima elección de juzgadores, pero como criticó ese proceso y la convocatoria por falta de claridad, su queja fue declarada improcedente y quedó fuera.

**Luego de que el próximo presidente** de Estados Unidos, Donald Trump, anunció que propondrá a Ronald Johnson como nuevo embajador de su país en México, la Jefa del Ejecutivo, Claudia Sheinbaum, declaró que con el actual representante diplomático, o con otro, va a cooperar, pero siempre en defensa e interés y soberanía del pueblo mexicano.

**Con la sesión del Consejo Nacional** de Seguridad Pública, el martes en Acapulco, encabezada por la Presidenta Sheinbaum, a la que asistieron los gobernadores de las entidades federativas y la Jefa de Gobierno de CDMX, se reanudó la Conago, desdeñada y desaparecida por su antecesor, que ahora presidirá la de Baja California, Marina del Pilar Ávila Olmedo.

[fcardenas@pulsopolitico.com.mx](mailto:fcardenas@pulsopolitico.com.mx)  
 @MXPulsoPolitico